
移住ウェブサイトプロモーション事業業務委託 

プロポーザルに関する質問回答 

 （令和 6年 4月 18日受付分①） 

 

№ 質問 回答 

1 【目標】100 件以上とありますが、過去の利用実績およ

び過去のプロモーション内容と成果について教えてくだ

さい。 

移住サポート促進事業は令和 6 年度からの取

組のため、過去の利用実績やプロモーション

の成果などをお示しすることはできません。 

2 【目標】神浦定住促進住宅：2 件、ハイムインゼンごごし

ま 2 件とありますが、過去の入居実績および過去のプロ

モーション内容と成果について教えてください。 

 

【過去の入居実績】 

●神浦定住促進施設 

  H27年度：1世帯、H28年度：4世帯、H29 

年度：4 世帯、H30 年度：3 世帯、H31 年

度：5 世帯、R 2 年度：4 世帯、R 3 年度： 3

世帯、R 4年度： 4世帯、R 5年度 ：2世帯 

●ハイムインゼルごごしま 

  H29 年度：8 世帯、H30 年度：3 世帯、H31

年度：2世帯、R 2年度：4世帯、R 3年度：3

世帯、R 4年度：2世帯、R 5年度：3世帯 

 

【プロモーションの内容】 

・プロモーション動画を製作し、本市の

YouTube チャンネルで公開するとともに、LP

の製作や広告配信を行いました。 

 

【成果】 

広告配信では、Yahoo！や Google の検索広

告からのクリック率が高くなり、55～64 歳から

は高いクリック率を得られました。 

どの媒体の広告も後半にかけてクリック率が伸

びており、特に Google ディスプレイ広告の後

半にかけてのクリック率が大きく伸びました。 

3 特設ページに掲載する原稿等の素材は松山市様から

ご提供いただけますか？ 

新規取材・撮影の想定が必要かどうか教えてください。 

原稿は本市から提供します。その上でサイトの

構成やデザイン、校正をお願いすることになり

ます。 

なお、特設ページにあたり新規取材や撮影等

は必要ないと考えています。 

4 積算のため、トピックスの更新件数の予定を教えてくだ

さい。 

令和 5 年度は 51 件、令和 4 年度は 39 件更

新しており、例年程度の更新を予定していま

す。（移住者交流会や移住者インタビューを含

めた件数） 

5 トピックスのバナーデザインを作成する本数の目安はあ

りますか？ 

また、バナー作成時の写真素材等はご提供いただける

想定で良いでしょうか。 

 

令和 5年度は 13件、令和 4年度は 9件作成

しており、例年程度の作成をお願いする予定

です。（移住者交流会等を含めた件数） 

また、写真は本市から提供しますが、必要に

応じて写真やイラストを手配いただく可能性が

あります。 

6 過去の交流会より募集人数が大幅に増えています（15

名⇒40 名）。移住者交流会の会場、飲食等の調整によ

りやむをえず回数の変更をご提案する事は可能でしょう

か。 

仕様書に記載している内容の変更は想定して

いません。 

人数増加に応じた内容でのご提案をお願いし

ます。 



 

7 交流会のうち 2 回は子育て世帯を対象とありますが、託

児が必要な場合は、松山市様でご対応いただくことは

可能でしょうか？ 

本市で対応可能です。 

8 月 4 回以上の投稿とありますが、予算内におさめるた

め、投稿回数、投稿内容を調整した提案は可能でしょう

か？ 

仕様書に記載している内容の変更は想定して

いませんので、仕様書の内容で提案ください。 

 

9 ②月 4 回の投稿のうち、月 1 回は移住者の暮らしぶり

が分かるような動画を撮影し、リール投稿することとあり

ますが、予算内で対応するため、移住者インタビューの

取材者の動画撮影などの提案は可能でしょうか？ 

移住者インタビューの取材者の動画撮影など

の対応も可能です。 

10 同じく③の年間 4 回は移住者が開いている店舗を特集

し紹介するとありますが、こちらも予算内で対応するた

め、移住者インタビューの取材とあわせて実施するなど

の提案は可能でしょうか？ 

移住者インタビューの取材とあわせて実施す

ることも可能です。 

11 「アカウントの周知及び県外のフォロワー増加のための

施策を 2 回以上実施する」とありますが、目標とされて

いるフォロワー数はございますか？ 

現状のフォロワー数からの増加に関する目標

設定についても併せてご提案ください。 

12 100,000 人以上のフォロワーがいるインフルエンサーを

2 名以上の条件となっていますが、予算内で対応する

ため、条件を変えて提案することは可能でしょうか？ 

仕様書に記載している内容の変更は想定して

いませんので、仕様書の内容で提案ください。 

 

13 インフルエンサーの条件としてフォロワー100,000 人以

上とありますが、インフルエンサーの運営するすべての

SNS の合算が 100,000 人以上という認識であっていま

すか？ 

ご認識のとおりです。 

14 インフルエンサーのフォロワーのうち 7 割以上が県外と

の条件がありますが、フォロワーが県外かどうかの確認

方法をご教示ください。 

候補のインフルエンサーのインサイトから確認

していただくことを想定していますが、確認方

法を含め、ご提案ください。 

 


